

# „Ecoprinting“

Ecoprint ist eine rein natürliche Färbetechnik. Sie nutzt Materialien, wie zum Beispiel Blätter und Blüten, welche in Verbindung mit verschiedenen Beizen und Farben die verschiedensten Ergebnisse liefern. Die Pflanzenteile geben zum einen ihren eigenen Farbstoff an den Stoff und gleichzeitig auch einen Farbabdruck ab.

Wir rollen, falten, pressen, dämpfen und kochen im Farbsud.

Rosttücher, zwei verschiedenen Pflanzenfarben und Pflanzen der Region sind unsere Materialien. Zusammen mit unseren Ecoprints färben wir auch unsere Garne, die wir zum Sticken verwenden können.

## **Materialliste für den Kurs ,**

### **es ist alles im Kursraum vorhanden**

alte Tücher BW/ T-Shirts zum Rosten

Naturstoffe mit glatter Oberfläche Seiden-, Wollstoffe

dünne Malerfolie oder Plastiktüten

rostige Rohre, Holzstäbe ca. 5/8 cm Durchmesser max 30 cm lang

### **Materialliste für den Kurs, was mitzubringen ist**

Heimische Blätter/Blüten/Pflanzen

Garne / Schnur zum Abbinden z. B. dickes Baumwoll-, Seiden-, Wollgarne

dünne Garne / Stickgarn weiß - Seiden-, Wollgarne

Kartonkärtchen zum Aufwickeln

Scheren – Stoff, Plastik

Plastik-/Putz-Handschuhe

Notizbuch, Schreibmaterial

Grundausrüstung Nähzeug

### **Stoffe und Garne können im Atelier erworben werden**

möglicher Anschlusskurs „**Slowstitching**“ auf Ecoprints

Mit unseren Ecoprints färben wir auch unsere Garne, die wir zum Sticken verwenden.

Diese Garne geben den Ecoprints den besonderen Schliff. Wir lassen uns treiben, heben Details hervor, ergänzen in Kontrastfarben oder übersticken mit einfachen Stichen. Ganz nach eigenem Gusto.

## "Ecoprinting"

Ecoprint is a purely natural dyeing technique that uses materials such as leaves and flowers, which, in combination with various stains and colors, provide the most varied results. The plant parts give on the one hand their own dye to the fabric and at the same time a color impression.

We roll, fold, squeeze, steam and cook in the colander.

Rust cloths, two different plant colors and plants of the region are our materials. Along with our Ecoprints, we also dye our yarns that we can use for embroidery.

preliminary material list for the course

old scarves BW / t-shirts for rusting

Natural materials with a smooth surface

thin painter foil

rusty pipes, wooden rods about 5/8 cm diameter max 30 cm long

Yarns / twine for setting z. B. crocheted cotton yarn

thin yarns / embroidery thread white

Cardboard cards for winding

scissors

gloves

possible connection course "Slowstitching"

With our Ecoprints we also dye our yarns that we use for embroidery.

These yarns give the Ecoprints the special touch. We let ourselves drift, highlight details, complement in contrasting colors or overstretch with simple stitches. At your own pace.